

# Ehre, wem Ehre gebührt

Der 1. Vorsitzende der Kornwestheimer Briefmarkenfreunde, Bernward Schubert, erhielt die Goldene Verdienstmedaille des Landesverbandes Südwest.

**KORNWESTHEIM.** Bereits Ende April erhielt der 1. Vorsitzende der Briefmarkenfreunde Kornwestheim, Bernward Schubert, die Goldene Verdienstmedaille des Landesverbandes Südwest, für hervorragende Verdienste im Landesverband rund um die Philatelie beim Landesverbandstag in Möglingen überreicht.

Bernward Schubert ist maßgebend für die Erfolgsgeschichte der Briefmarkenfreunde Kornwestheim verantwortlich. Das zeigt am besten ein Auszug aus der Vereinschronik der Briefmarkenfreunde Kornwestheim:

22.02.1985 Gründung des Vereins mit 19 Mitgliedern, darunter die heutigen Vorstandsmitglieder Bernward Schubert, Inge- traude Müller, Gerhard Schweinle und Berthold Baude.

1987 Wahl von Bernward Schubert zum 1. Vorsitzenden.

1999 Der erste Kontakt mit den Sammlerfreunden aus Villeneuve Saint-Georges kommt in Villeneuve zustande: Bernward Schubert und Klaus Grüttner (+) treffen Claude Colas (+), den damaligen Präsidenten von den Sammlerfreunden von Villeneuve Saint-Georges.

2000 Anlässlich des 15-jährigen Vereinsjubiläums veranstalten die Briefmarkenfreunde eine Wettbewerbsausstellung im Rang drei im Kulturhaus. Dazu gibt es eine Sonderganzsache und einen Sonderstempel. Erstmals besuchen die Sammlerfreunde aus Villeneuve Saint-Georges die Kornwestheimer Freunde und beteiligen sich an der



Bernward Schubert erhält das Goldene Verdienstmedaille des Landesverbandes Südwest.

Foto: Briefmarkenfreunde Kornwestheim

Ausstellung.

2001 Bernward Schubert, der 1. Vorsitzende der Briefmarkenfreunde Kornwestheim, erhält die Gedenkmünze der Stadt Kornwestheim für besondere kulturelle Leistungen verliehen.

2001 Die Briefmarkenfreunde reisen zum ersten Mal nach Villeneuve Saint-Georges und nehmen an der dortigen Briefmarkenausstellung teil.

2008 Die Jugendgruppe der Kornwestheimer Briefmarkenfreunde beteiligt sich an der bundesweiten Aktion der Deutschen Post und der Deutschen Philatelisten-Jugend in Weiden/Opf.

2018 Das 70-jährige Bestehen des Stadtausschusses für Sport und Kultur wird von den Briefmarkenfreunden mit einer Wettbewerbsausstellung im Rang drei während der Kornwestheimer Tage gefeiert. Die Deutsche

Post öffnete ein Sonderpostamt mit Sonderstempel und die Kulturvereine Kornwestheims legten vereinsbezogene „Marken individuell“ auf.

2019 Das 20-jährige Bestehen der Partnerschaft wird gemeinsam mit den Sammlerfreunden aus Villeneuve Saint-Georges gefeiert. Dazu veranstalten die Briefmarkenfreunde Kornwestheim eine Briefmarkenschau und richten den fünften Vereinswettbewerb im Galeriegebäude aus. Die Briefmarkenfreunde Kornwestheim gewinnen den Wettbewerb knapp. Insgesamt haben sich die Briefmarkenvereine der beiden Partnerstädte 16 mal getroffen, davon sieben mal in Kornwestheim.

2025 Die Briefmarkenfreunde bereiten ihr 40-jähriges Bestehen vor. Auch die Freunde aus Villeneuve Saint-Georges werden dabei sein. *Gerhard Schweinle*